

En somme, cette bienveillance des fonctionnaires n'a fait qu'attirer davantage l'attention sur notre œuvre et a imprimé certainement un nouvel essor au mouvement des conversions. Mais, en même temps, elle a rendu plus urgente l'œuvre des chapelles. Où allons-nous recueillir ces vastes moissons en train de mûrir ? Que deviendront-elles sans abri ?

Ainsi, au milieu de toutes les péripéties de notre long voyage, je puis dire que je n'ai entendu qu'un désir, qu'une voix : " Des chapelles ! il faut des chapelles ! " Oui, des chapelles pour rendre à Dieu un culte plus convenable ! des chapelles pour attirer les païens ! des chapelles pour abriter les néophytes !

Puisse donc la croix dominer de nombreux sanctuaires et, du haut des collines comme aux bords de la mer, au milieu des campagnes comme au sein des villes, tendre ses bras rédempteurs à tant d'âmes encore captives sous le joug de Satan !